



El día del estudiante lo celebramos el día jueves 9 de mayo, fue un día lleno de sorpresas y actividades. A las 8:00 hrs. de la mañana los recibimos con un pequeño detalle entregado por algunos integrantes del equipo de gestión e inspección, luego en el gimnasio los profesores realizaron un show donde pudieron disfrutar de bailes, números artísticos y free- style, para después poder disfrutar de juegos inflables y otras actividades.

Fue un día muy entretenido y emotivo!!!

Feliz día queridos estudiantes!!!